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------ Aos vinte e oito dias do mês de Agosto do ano de dois mil e quinze, reuniram-se pelas dezoito horas, os 

seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da 

Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente de Junta de Freguesia, declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata número dezasseis do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.----------

------ Foram assinadas todas as ordens de pagamento.---------------------------------------------------------------------------------

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários emails com diversas informações sobre o 

Concelho.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando informação sobre o seminário “Educação versus Comunicação”, 

a realizar no Cine Teatro de Almeirim, no dia 10 de Setembro.------------------------------------------------------------------------

------ Da Junta de Freguesia de São José da Lamarosa, enviando convite para o Executivo estar presente no “XIII 

Almoço Convívio de Reformados”, a realizar no dia vinte e seis de Setembro.----------------------------------------------------

------ Da ANAFRE, enviando ofício com informação sobre contratação dos técnicos oficiais de contas.--------------------

------ Da ADSE, enviando circular informativa/ incidência do desconto para ADSE.----------------------------------------------

------ Da Alzheimer Portugal, enviando informação sobre as comemorações do Dia Mundial da Pessoa com Doença 

de Alzheimer.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Caixa Geral de Aposentações, enviando informação sobre o Manual do Utente.-----------------------------------

------ Da Portugal Telecom, enviando informação sobre a alteração do regime de prestação de serviço de listas 

impressas, no âmbito do serviço universal de comunicações electrónicas.---------------------------------------------------------

------ De Susana Silva Rodrigues, enviando email a solicitar um dos grelhadores da Junta para o dia cinco de 

Setembro.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados.----------------------------------------------------------------------------

------ Do Clube Aventura Juvenil da Raposa, enviando panfleto sobre a Caminhada “Adeus Verão” por trilhos da 

Raposa, no dia vinte de Setembro.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Grupo Caminhada Andanças, enviando email a agradecer o espaço cedido pela Junta para pernoitar.------

------Do Clube Aventura Juvenil da Raposa, enviando email a solicitar transporte para os dias cinco e treze de 

Setembro, para deslocar os seus atletas a Alfeizerão e Castelo de Vide, respectivamente.-----------------------------------

------ O Executivo analisou os pedidos e aprovou-os por unanimidade.--------------------------------------------------------------

------ Do Grupo de Peregrinos de Mora, enviando email a solicitar um espaço para a realização de uma refeição no 

dia dez de Outubro.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi aprovado por unanimidade e comunicado aos interessados.---------------------------------------------------

------ De Andreia Domingos, enviando oficio a solicitar transporte para deslocar os alunos do seu centro de estudos 
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ao Jardim Zoológico.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo analisou o pedido e, dado tratar-se de pessoas particulares, informou a interessada que o mesmo 

foi indeferido.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Grupo Desportivo Raposense, enviando os seguintes documentos: Plano Anual de Atividades da Secção 

de Pesca; Plano de Atividades da Secção de BTT “Tigres do Pedal”; Ata da tomada de posse dos novos órgãos 

dirigentes do grupo; Ata da apresentação de contas.-------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, enviando email a solicitar transporte para deslocar os 

seus dançarinos a Idanha-a-Nova, no dia vinte sete de Setembro.-------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados.----------------------------------------------------------------------------

------ Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos - 

Informações.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente de Junta, a informar que a máquina da Câmara Municipal de Almeirim andou na Freguesia a 

retirar toda a terra que estava debaixo da Ponte e que já se encontrava com uma altura elevada.--------------------------

------ Da Presidente de Junta, a informar que os trabalhos de recuperação do Património de Freguesia continuam e 

a um bom ritmo, estando o Campo de Futebol, Balneários, Bar e o antigo Furo das Águas do Ribatejo em fase 

terminal, passando de seguida para a Escola Primária, Cantina, Ringue, Pátios e restante espaço envolvente.---------

------ A Presidente continua informando que a referida intervenção passa por arranjos de pedreiro, pinturas, lavagens 

e limpezas gerais.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta, a informar que no dia vinte e um de Agosto esteve na Secretaria de Junta com o 

consultor da Cityhall, Doutor Rodrigo Saboga, o restante executivo e a funcionária de Junta, Clara Augusto, numa 

reunião sobre procedimentos de despesas.-------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos - Propostas.-------

------ Da Presidente de Junta, a propor que sejam requisitados a António José Gonçalves Flausino os serviços de 

pintura para as paredes exteriores do Edifício de Junta e também colocação de tecto falso em PVC para a entrada 

do Jardim de Infância.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade e será feita a requisição.-----------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta, a propor que sejam requisitados os serviços da Empresa Cityhall para a elaboração 

do Inventário do Património.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade, sendo feita a requisição.----------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta, a propor que sejam requisitados os serviços da Empresa Cityhall para a elaboração 

de regulamento de fundo de maneio e regulamento de concessão de subsídios.-------------------------------------------------

------ O executivo analisou a proposta e, dado que os referidos documentos são obrigatórios e extrema importância 

para o funcionamento da Freguesia, aprovou-os por unanimidade e será feita a requisição à referida empresa.--------

------ Da Presidente de Junta, a propor que seja feita a requisição dos serviços de Apoio Administrativo para 

abertura de um sistema concursal à Empresa de Consultoria Pública especializada na prestação de serviços às 

Autarquias.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo analisou a proposta e, dado a necessidade de mais um funcionário e uma vez que e empresa em 

referência é certificada e que apresentou uma proposta com um valor considerado razoável, não teve dúvidas e 

aprovou por unanimidade, sendo feita a requisição.-------------------------------------------------------------------------------------- 
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------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e quarenta e cinco 

minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada 

nos termos da Lei. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretária: 

O Tesoureiro:  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




